

Estampas Veraniegas

Como continuación a nuestro anterior comentario referido al endémico abandono en que se hallan las carreteras que a la Costa Brava conducen, hemos ya de fijar seguidamente nuestra atención, en gracia a su mismo e irritante paralelo, con las enormes deficiencias notadas en los servicios que vienen prestando los diversos medios de locomoción.

Y destacamos en primerísimo lugar la insuficiencia del material móvil con el que la Renfe intenta cumplir el transporte de viajeros hacia los puntos de veraneo, cosa que, y mayormente en los fines de semana, constituye para los usuarios algo muy parecido a lo que, según la historia, debió ser el suplicio de Tántalo.

Colas interminables ante una taquilla que en más de una ocasión llegó a cerrarse mucho antes de la hora fijada para la salida del expreso, colgándole un cartelito de completo, cuando más tarde, valiéndonos del billete de andén pudimos comprobar que la fatídica palabra no era en su sentido literal, rigurosamente exacta. Y luego, entre los innumerables sinsabores con que la permanente incomodidad llega a veces a colgar a uno del mismo estribo, la tragedia insuperable de verse convertido en viajero sin billete, evadiendo la presencia del revisor como en los cuentos policíacos, valiéndose para ello de cuantos trucos y mañas pueda valerse el más vulgar de los polizones.

Y después, palabras y más palabras de mal sonante refunfúño, propias del mal humor que transpira aquella gente que se apretuja en plataformas y pasillos, salvando como puede los vaivenes con el único puntal que le ofrece el codo de su vecino, mientras que, por el otro flanco, le aguarda la embestida de un paquete estraperlista o el puntigudo recorte de cualquier maleta.

Y luego... Caldas, la Mala, a secas. Pero de Caldas vamos a hablar la próxima semana. Conste mientras tanto, que por tren, salen los mismos baches que intentamos sortear por carretera. O sea que, al menos por el momento, no puede la Costa Brava recibir a otros turistas, que aquellos que, por instinto o por superación, no sientan antes vocación de mártir.

Hotel LAS "NOIES"

"COMODIN" y "MEYE", en snipe y 6 metros, respectivamente vencedores en las regatas de S'Agaró.

Con gran brillantez se celebraron las regatas de S'Agaró que al igual que en años anteriores, han registrado una valiosa participación, y a los que se dieron cita los más prestigiosos blandristas catalanes para disputar el Gran Premio de S'Agaró y el Trofeo Club de Mar.

En el Crucero Barcelona - S'Agaró, triunfó «Meye» cubriendo el recorrido en 11 horas, 10 minutos, 50 segundos. Santiago Amat ha probado una vez más ser uno de los mejores patronos que empuñan el timón por toda la costa catalana. Mientras que A. Ragué, en snipe, es el novel patrón que ya en los campeonatos de Cataluña evidenció su gran clase al clasificarse para el de España. Su único oponente digno fue «Albatros» pilotado por los hermanos Pujadas.

Clasificaciones finales:

1. «Meye» 12 puntos - 2. «Nayaric» con 14 - 3. «No sé» con 26 - 4. «Isoba» con 34 y 5 «Tacatá» con 35.

1. «Comodin» 4721 puntos - 2. «Albatros» 4642 - 3. «Maricarmén» 4113... y así, hasta 13 clasificados.

Las regatas se disputaron con buen tiempo, viento de garbí y mar rizada.

NOVEDADES

GRAU

Rutlla. 19
Teléfono 226

Cartelera de Espectáculos

Cinema Victoria.

Interesantes sesiones de acuerdo con los programas que se repartirán oportunamente.

Cine Oriente

Miércoles y jueves: «El arco mágico» y «Una chica con anzuelo».

Sábado y domingo: «Gilda» y otra de complemento.

Salón Novedades

Pronto reparación de la Compañía de Arte Dramático de Alejandro Ulloa

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza **CERVERA**
DAMM

SE VENDE coche cuna en muy buen estado. Razón en esta Redacción.

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Mucho le agradecería tuviera la bondad de publicar estas líneas, con las que deseo suscribir 'el genera' desagrado que produce el hecho de tolerar que todavía el servicio de recogida de basuras se efectúe por la ciudad con carros descubiertos, faltando con ello y especialmente en esta época más calurosa del año, con el más elemental de los principios higiénicos que prescribe el permanente interés con que debemos velar por la salud pública.

J. B.

Sr. Director:

Al acusar a usted recibo del ejemplar de CHUT correspondiente a una de sus pasadas ediciones y que faltaba en mi archivo para completar su colección, he de agradecer a la señorita Conchita Coll, testimonio de lo cual son estas líneas, la gentileza de haberme proporcionado gratuitamente dicho ejemplar, por lo que y en lo conveniente me ofrezco a la recíproca, luego de subrayar gustoso el hecho de que ya los amigos de CHUT, como los filatélicos, tengan ya conciencia de aquella camaradería que ha distinguido siempre a los verdaderos coleccionistas. J. C.

Sr. Director:

Muy bien me parece e incluso conveniente al interés de los posibles espectadores, el que los establecimientos de la localidad cuelguen en el cristal de sus escaparates los programas anunciadores de los diversos espectáculos... siempre y cuando, claro está obren con la misma diligencia en retirarlos, cuando transcurrida su celebración no solo resultan innecesarios, sino que a menudo obligan al transeunte a fijar de nuevo su atención en algo que ya no la tiene. B.

Sr. Director:

Por ética, ni por estética, es posible tolerar sin rubor la exhibición de aquellos personajes, cuyo total abandono de su persona los hace, a mi juicio, intransitables. Que el tipismo y popularidad no fueron nunca tales cosas.

MIRON

PASTELERIA

La Vienesa

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION